



FOTO: NOWAK

10 Years And More

Die Dolen

Unglaublich, aber wahr: Die Dolen, eine der eigenständigsten österreichischen Bands im Grenzbereich Jazz/Folklore/Pop, feiern ihren 10. Geburtstag. Das heißt, eigentlich haben sie schon den ganzen März mit einer Konzerttournee im In- und Ausland gefeiert – in der aktuellen Besetzung Ingrid Moser (Stimme), Achim Kirchmair (Gitarre), Peter Herbert (Bass) und Christian Bakanic (Akkordeon, Perkussion).

Die Dolen haben noch nie in musikalische Schubladen gepasst; der typische „Dolen-Sound“ ist eine wohldosierten Mischung der oben erwähnten stilistischen Zutaten, welche die Formation in verschiedensten Besetzungen – vom Duo bis zum Quintett – und in mehreren Sprachen – Englisch, Portugiesisch, Norwegisch und Tirolerdeutsch – serviert. Im Lauf des vergangenen Jahrzehnts haben Musiker wie Ali Angerer (Tuba), Bernd T. Rommel (Schlagzeug), Florian Bramböck (Saxofone) und Hugo Gitterle (Cajon) bei den Dolen mitgewirkt.

Die Masterminds der Band sind Ingrid Moser und Achim Kirchmair, beide AbsolventInnen der Kunsthochschule Graz, beide Jazzaffin, aber diversen anderen Einflüssen keineswegs abgeneigt. Sie zeichnen für die Kompositionen, Texte und Arrangements verantwortlich, welche die Dolen auch auf bisher zwei CDs dokumentiert haben: „ungschorn“ (2004) und „Schneeflecken“ (2008). Ende 2011 soll die Duo-CD von Ingrid Moser und Achim Kirchmair erscheinen. Wie heißt es so schön auf der Startseite ihres Web-Auftritts? „Die Dole fliegt, und sie wird immer fliegen...“

schu

WEB-TIPP

▷ www.dolen.at

LIVE-TIPPS

▷ 25. 06.: Altes Kino, Landeck/Tirol

▷ 10. 09.: Most & Jazz, Fehring/Stmk.